

ガーデン シティクラブ

大阪 会報誌 2009 May vol. 9



私の一筆
扶桑共栄法律事務所 弁護士
細見 孝二



This interview 【今号の会員様インタビュー】

「先憂後楽」が
モットー
扶桑共栄法律事務所 弁護士 細見 孝二

GCCO INFORMATION

Lounge

GCCOマジックナイト



◎期間 / 5/12(火)~6/30(火)
毎週火・金 19:00~22:00

北新地マジックBar「バーノズバー」より
特別出張マジック!



ローズさん



サミーヒロキさん

メンバー様のご要望に
お応えして

会員限定
メンバーズランチ登場!

¥1,000 (税込)

期間 / 5/1(金)~6/30(火)
※フロントにてメンバーズカードをご提示下さい。

Banquet

パーティプラン Buffet & Table Viking

◎形式 / 着席・立食buffet or コース
◎実施人数 / 6名様~
◎プラン適用期間 / 2009年6月末日までのご予約まで

Aプラン	旬の魚の香草焼き レンズ豆のコンポートとハーブオイル 魚介のフリットとキノコのコンポート添え ベルモットクリーム など 全11品	会員様価格	Bプラン ¥6,300
			Cプラン ¥7,350



GCCOホームページリニューアル

この度、ガーデンシティクラブ大阪のホームページが
リニューアルされました。「会員広場」など会員様専用
ページも増設しております。ぜひアクセス下さいませ。

アドレス <http://www.gcco.jp/>

ガーデンシティクラブ大阪 検索
パスワード GCCO (会員パスワード)

Event

GCCOメンバーシップ委員会主催 メンバーズパーティ ◎参加費 / ¥3,000 (懇親会付)

第14回目 『建築設計の小話』 建築設計の苦労話や裏話し。普段聞けない話が飛び出します。

◎日 時 / 5/19(火) 18:30~20:30
◎ホスト役 / 株式会社エクス 代表取締役社長 抱 厚志氏

◎講 師 / 株式会社エクス 設計部 第1設計部門 設計グループリーダー 課長 野田 隆史氏



【略歴】	【主な作品】	【受賞】
1986年 京都大学工学研究科 建築学第二専攻修士課程修了	1988年 播磨屋本店円山店	1991年 建築業協会賞 (BCS賞)
1986年 株式会社エクス入社	1993年 千里中央ツインビル東棟	2004年 堺市景観賞
2000年 株式会社エクス設計部 志他とボランティア団体・AAFを結成	1998年 南海堺駅ビル(基本設計)	2006年 ことも環境学会賞・奨励賞
	2003年 Buddha Primary and Secondary School	2007年 日本建築学会賞
	2006年 東宝南衛ビル	
	2008年 阪急西宮ガーデンズ	

GCCOメンバーシップ委員会主催 メンバーズパーティ ◎参加費 / ¥3,000 (懇親会付)

第15回目 『人を幸せにするコミュニケーション』

「会社の顔となる人材を育てる」をモットーに、教育会社を経営されている、元CAの講師を招き、コミュニケーション術についてお話し頂きます。

◎日 時 / 6/16(火) 18:30~20:30
◎ホスト役 / 株式会社エクス 代表取締役社長 抱 厚志氏

◎ゲスト / 株式会社エクス 代表取締役 奥田 真理氏



【略歴】	【専門分野】
1997年 同志社大学 卒業	ビジネスマナー・コミュニケーションスキル 接客・受付・営業といった会社の「顔」となる人材のイメージアップを手がける。OJT教育を中心に講演・研修・コンサルティングで企業と消費者を結び、お手伝い。いきいきと働くスタッフを育てたいと日々、全国を飛び回っている。
2000年 同社退職	
2001年 株式会社エクス 教育研修部マネージャー	
2005年 株式会社エクス 販促コンサルタント	
2007年 株式会社エクス 南オアシスレッズドゥワット設立 関西セブツ学院 開校 株式会社エクス 商号変更	

アクティビティ・委員会主催 第1回 GCCOボウリング大会

手軽に楽しめるスポーツと言えば「ボウリング」! ボウル阪神にて、「第1回 GCCOボウリング大会」を開催致します。お子様からご年配者まで、ファミリーで楽しめるスポーツです。皆様のお申し込みをお待ちしております。

6/5(金) 18:30~20:30
受付 18:00~ ゲーム開始 18:30~ 表彰式 19:30~
料金 / ¥3,500 (プレイ代、貸し靴料、懇親会費含む)

◎場所 / ボウル阪神 尼崎市大庄川田町108-1
◎受付 / ボウル阪神 2階フロントにて 現地集合・現地解散



阪神電気鉄道株式会社 天井 規雄氏



●電車でお越しの方
阪神尼崎駅下車 南出口→阪神バス「浜田車庫前」下車 徒歩0分
阪神センタープール前駅下車→徒歩10分



●お車でお越しの方 駐車場もご利用頂けます。

料金はすべて税金・サービス料が含まれております。

スタッフ紹介 vol.09

きただ さとる
総料理長 北田 悟

「肩肘を張らず、お気軽をモットーに...」

ガーデンシティクラブ大阪では、笑顔が奏でる接客と料理をご提供したいと考えております。

◎趣味: スキー、サッカー、水泳
◎生年月日: 昭和33年10月13日(年配の為、不詳をお願いします。)



イベントのお申し込み・各種お問い合わせは
TEL.06-6343-7770
会報に関するご意見・ご要望もお待ちしております。

GARDEN CITY CLUB OSAKA
〒530-0001 大阪市北区梅田2-5-25 ハービスOSAKA 6F
TEL:06-6343-7770 FAX:06-6343-7773
<http://www.gcco.jp/>
メールでのお問い合わせは info@gcco.co.jp

GCCOレポート

第11回、12回メンバーズパーティ

(2009年2月4日(金)・3月4日(水)開催)

2月には、株きんでん相談役の宮本一氏を、3月には株阪神ホテルシステムズ代表取締役社長の橋本裕之氏をホストに迎え、毎月恒例のメンバーズパーティが開催されました。講演中では多くの質問が飛び出し、笑いも起こり、終始和気あいあいな会になりました。昨年多数の新規会員をご紹介頂いた方の表彰式も開催されました。



講演をされる宮本氏

パーティ懇親会風景



昨年、最多新規会員をご紹介頂いたおふた方です。左は株エクス 抱厚志氏、右は、株アムトレック 毛利明義氏、中央は、メンバーシップ副委員長、橋本裕之氏

第5回アクティビティイベント「酒蔵見学ツアー」

(2009年2月27日(金)開催)

白鷹株代表取締役副社長の澤田朗氏の提案で、酒蔵見学ツアーを開催致しました。新酒が楽しめるこの時期ならではの企画。お酒好き21名が集まり、日頃あまり見る事のできない酒蔵を見学し、絞りたての原酒を楽しみました。



集合写真



酒蔵見学風景

懇親会風景

「先憂後楽」が モットー

細見 孝二 Hosomi Koji



PROFILE
 細見 孝二氏 略歴
 1954年(昭和29年) 兵庫県生まれ。
 1977年 大阪大学法学部卒業。
 研究生を経て
 1987年 弁護士登録
 2009年 扶桑共栄法律事務所設立
 損害賠償法、国家賠償、道路管理、医療過誤を主体にホームローヤー的存在
 趣味として、旅行業法、スキー事故(雪崩等)などを手がける。

夫婦で競技ダンスの現役

銀行員になった兄が法学部だったことと、職業に対する選択肢の広さ。これが法学部を選んだ理由だ。司法試験を必ずしも目指してのものではなかった。入学後、競技ダンス(社交舞踏研究会)と美術のサークルに入った。ダンスも絵も上手くなりたいたいという純粋な思い以上に、女子学生とのご縁ができるだろう可能性の高さにひかれたという、やや不純な動機からだった。石川達三の本にも、ダンスを交際の小道具に使う男の話が確かあったように思うが、とにかく当時の大阪大学は、圧倒的に男子学生が多かった。



好きこそ物の上手なれ、

から財産分配を明確にされることをお勧めした。が、納得されない。話を重ねていくと、さまざまな理由から、もう「主人と一緒には居たくない」というのが、その方の本心だということがわかった。

学生時代にかじった行動主義心理学が好きだ。行動からその人の本心を探ろうという考え方だ。行動に観察不可能な心のメカニズムがあるのも事実。行動分析にはかり頼って、心のこうしたメカニズムを見落とすこと、とんでもない結論を導き出しかねない。

この老婦人の場合、離婚という行動の背景にある本心は、財産分配以上に、もう起居を共にしたくないという「主人への強い拒絶反応」だった。行動の中にちゃんと含まれていても、コミュニケーションをしっかりとって、いずれなのかを見極めないと相談者、依頼者の悩みを共有できないという誤ったアドバイスや答えにたどりついてしまう。私の場合でも、ダンスサークル入会という行動の本心は、ダンスをやってみよう、上手になりたいという以上に、彼女をつくりたいという思いにあった。

という。未だにアマチュアスタンダードの部D級と上から4番目、下から3番目のランクで、決して上手とはいえない。が毎年、4回の競技会に参加し続けているのだからダンスが性に合ったことは間違いない。パートナーは、ダンスのイロハから教えたO.L.、今の家内だ。中学3年生、小学1年生と二人の娘の親だが、昨年は最終予選まで勝ち進んだ大会(大阪インターナショナルダンス選手権)もあった。音楽にあわせて運動する。しかも激しい有酸素運動だから、50肩が出始めてきた体にもいい。まだ挑戦を続けるつもりだ。ただ、家内の方が上手くなってきたのが、いささか癪の種ではあるが。法律も性に合っていたのだから。ダンスにスキーにと、およそ学究的な学生ではなかったが、専門課程のころから司法試験を目指そうという意欲がふつとわいてきた。研究生として学校に残り、数回の挑戦を経て、この思いを達成することができた。

依頼者の悩みを共有

老婦人から離婚の相談を受けたことがある。お話し

でも人から聞かれたとき、やはりダンスをやってみたかったからと、まず答えた。弁護士としては、ここで引き下がってはい失格だ。

法は最低限の道徳

医療過誤の裁判でこんなことがあった。ある医大附属病院で投与した薬品の適否がポイントになった。病院側は製薬会社のデータを基に、自らの正しさを主張した。私は日本薬局方(医薬品に関する国の規格基準書のデータで、原告側患者の疾病には当該医薬品が禁忌であることを証明。禁忌な薬品投与が患者を死に至らしめた、と病院の過誤をあげくことに成功した。が、大阪高裁の判決は老婦だった患者は、どうせ死ぬのだからと、禁忌医薬品の投与についての病院側の責任追及は回避した。最高裁まで行けば、勝訴しただろうが、原告が申告しなかったので、裁判としてはそれで終わった。でも達成感は大きかった。「先憂後楽」。為政者の心構えを説いた11世紀中国の賢人の言葉だ。松下幸之助さんは企業トップ

人間性の“番人”



温和な表情、ユーモアを交えた柔らかな語り口。が、お話をうかがいながら浮かんだのは、まったく対極にあるともいえるべき、検察官記事でもある「秋霜烈日」という言葉だった。量刑に関するバランス感覚がなかったこともあって弁護士になったとも言われたが、その裏に秘められた、人間性にもとる犯罪、不正、社会悪を許さない強い正義感を感じ取ることができたからだ。「光市母子殺人事件」の死刑廃止派弁護団に対する人間としての怒り、そんな弁護団を支持した多くの弁護士への怒り、「……ことき」と法廷で相手の職業を卑下した大物弁護士への怒り、職業をかききたるモンスターパーラントへの法的鉄鉗などの事例である。

そして競技ダンス、家族で毎年楽しめる北海道や岩手でのスキー旅行、休日のお子さんの触れ合いやお酒の話などからにじみ出る温かで豊かな人間性の上に、弁護士活動が展開されていることも。事務所名の「扶桑共栄」の「扶桑」は、中国で東方の海中にある神木を意味する言葉。日の昇る所という意味もあり、日本を指しているともいわれている。名刺には、太陽と神木を重ね合わせたカラーのロゴマークも刷り込まれている。ここにも細見さんが感じられた。(編集子)

もこの精神で経営にあたるべきだと説かれているが、私は弁護士たるもの、やはりこの精神で業務に励むべきだと信じている。本来、法は最低限の道徳にすぎない。だが、政治家、官僚など、これを逆手に取って自らを利する輩の何と多いことか。日本の劣化が案じられてならない。やや粗製濫造気味の弁護士も同様だ。これからは医療の世界同様に、弁護士のセカンドオピニオン問題が重要になってくるだろう。私も損害賠償に関する弁護士のプロとして、さらなる研鑽を積んでいきたい。

ガーデンシティクラブ大阪には、クラブがこの場所に移って以来、お世話になっている。でも、新体制になつてからの「チェンジ」は目覚ましい。メンバーとの新たな出会いや、各種勉強会、イベントやそれを通じたさまざまなメンバーとの新たな出会いが、私の「先憂」の質と量を高めてくれることは間違いない。

